



## Ulasan Koleksi Terbaru Elie Saab di Landasan Pacu 2024: Mode Siap Pakai yang Memukau

### Description

#### Pengaruh Stail Priscilla Presley dalam Koleksi Elie Saab

Sosok Priscilla Presley telah menjadi sorotan belakangan ini, dengan film Sofia Coppola tahun lalu, dan musim ini menjadi sumber inspirasi utama di papan suasana hati Elie Saab. Koleksinya berjudul "Memories of Graceland" yang terinspirasi dari gaya '70-an miliknya.

Aksen country dan rock'n'roll sangat terlihat dalam koleksi tersebut. Dari gaya kerahagi pada jaket bergaya barat, atas, hingga sepatu cowboy bertumit tinggi, hingga hantaman kilat zig-zag yang dijahit pada gaun. Saat dilanda gaya denim, Saab bekerja dengan denim keras gelap dengan monogram bulan diembor pada bahu dan saku. Pakaian dipercantik dengan rompi bolero dan cara Saab menginterpretasikan bolo tie.

Nuansa hard rock terwakili dalam gaun berwarna hitam dan emas yang dipaku kuat, sementara disco muncul dalam gaun ametis asimetris yang memiliki jubah bahu yang memberikan gerakan ekstra di bagian belakang. Saab memperkenalkan serangkaian pakaian siap karpet merah, dengan banyak di antaranya berwarna monokrom dengan bordir motif bunga.

Elie Saab Jr. mengungkapkan bahwa acara festival sedang dipersiapkan untuk Saudi Arabia pada bulan Oktober, di mana ia akan mempresentasikan koleksi tersebut. Acara yang imersif itu akan menjadi posisi inspiratif untuk memperkuat gagasan Elie Saab sebagai inspirasi bagi generasi muda. Meski bisnis di Lebanon memiliki tantangan, namun Elie Saab Jr. menegaskan bahwa mereka tetap tegar.

Dengan tema Inspirational Event, Elie Saab akan menunjukkan identitasnya di depan dunia, khususnya di kalangan pemuda, untuk mengenalkan bahwa dia adalah desainer pertama dari Timur Tengah yang berhasil menembus kalender internasional. Meskipun kondisi di kawasan tersebut cukup sulit, Elie Saab tetap optimis dan percaya bahwa mereka akan tetap eksis di dunia mode.

## Ringkasan

Priscilla Presley menjadi inspirasi utama Elie Saab dalam koleksi musim gugur ini dengan tema "Memories of Graceland". Koleksi ini mengusung sentuhan gaya '70-an Priscilla dengan sentuhan country dan rock'n'roll. Saab juga menampilkan busana yang siap dipakai di karpet merah, dengan bordir bunga yang menawan. Selain itu, merek ini akan mengadakan acara festival di Arab Saudi dalam waktu dekat. Bagaimana pendapat Anda tentang koleksi Elie Saab yang terinspirasi oleh Priscilla Presley ini? Apa yang paling Anda sukai dari koleksi ini? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark